

# El Día del 401(k)

LA PRÓXIMA PARADA ES LA JUBILACIÓN. ¡NO SE QUEDE ATRÁS!



¿Se está dirigiendo hacia una jubilación cómoda? El plan de ahorros para la jubilación que patrocina su compañía puede ser su billete para un futuro financiero más brillante, ya sea que su destino esté al otro lado del océano o al otro lado del río. ¡Qué no se quede en el muelle!

- **Inscríbase hoy:** Entre más pronto empiece, más fácil podría ser su viaje.
- **Aumente sus aportaciones:** ¿Ya está a bordo? Puede ser hora de aumentar sus aportaciones al plan de ahorros para la jubilación para ayudarlo a llegar adonde vaya.
- **Diversifique:** La mezcla apropiada de acciones, bonos y equivalentes de efectivo puede ayudar a suavizar el viaje.

## **Aprenda cómo hacerlo.**

Comuníquese con su representante de recursos humanos o visite [www.TA-Retirement.com](http://www.TA-Retirement.com) y suba a bordo hoy. ¡No deje que este barco salga sin usted!

Soluciones **SENCILLAS**  
*para su jubilación*

Transamerica Retirement Services Corp. es afiliado a Diversified Investors Securities Corp. (DISC). Los títulos son ofrecidos por DISC, 440 Mamaroneck Avenue, Harrison, NY 10528.

Transamerica o Transamerica Retirement Services se refiere a Transamerica Retirement Services Corp., que tiene sus oficinas principales en Los Angeles, CA.

La asignación de activos y la diversificación no aseguran ni garantizan un mejor desempeño y no pueden eliminar el riesgo de pérdidas de inversión.

Todas las inversiones implican riesgo, incluyendo la pérdida del capital, y no hay garantía de utilidades. Los inversionistas deberían considerar cuidadosamente sus objetivos, su tolerancia al riesgo y su tiempo de inversión antes de invertir.

Equivalentes de efectivo: Buscan proteger contra la pérdida del capital y al mismo tiempo proporcionar rendimientos comparables a los fondos del mercado monetario e instrumentos de corto plazo del Tesoro. Una inversión en una opción de inversión de equivalentes de efectivo no está asegurada ni garantizada por la FDIC ni por ninguna otra agencia del gobierno. Aunque la inversión busca preservar el valor de su inversión, es posible perder dinero al invertir en la opción de inversión. En general, estas opciones de inversión han proporcionado un nivel confiable de estabilidad y liquidez; sin embargo, la inversión aún está sujeta al riesgo de crédito y de liquidez.

Transamerica Retirement Services y sus representantes no pueden dar consejos tributarios, legales ni de ERISA. Este material se provee sólo para propósitos de informar según nuestro entendimiento del material suministrado y no debe ser interpretado como consejos tributarios, legales ni de ERISA. Los clientes y otras partes interesadas deben consultar y depender únicamente de sus propios consejeros independientes en cuanto a su situación particular y los conceptos que se presentan aquí. Aunque se ha tomado el debido cuidado en la preparación del material para presentarlo con precisión, Transamerica Retirement Services niega cualquier garantía explícita o implícita en cuanto a la precisión de cualquier material contenido en el presente y toda responsabilidad relacionada con ello.